

OBERHARZER SCHÜTZENBUND



Konzentriert während des Wettkampfs



Jonas Göbhardt holt tief Luft



Monika Göbhardt (l.) mit Ingrid Schindler nach einer 10er Serie bei der Trefferaufnahme

>>>> SG ZELLERFELD

Pusten in die Zehn

Die junge Sparte des Blasrohrschießens in der SG Zellerfeld hat zum zweiten Mal ihre Vereinsmeister gekürt. Die Leistungen der Schützinnen und Schützen haben enorm zugenommen, wenn man sich die Ergebnisse dieser Meisterschaft ansieht.

Der Sieger bei den Herren, Jonas Göbhardt, erreichte einen Schnitt von 9,37 und die Vereinsmeisterin, Monika Göbhardt, einen Schnitt von 9,17. Rolf Köhler kam als Zweiter bei den Herren auf einen Schnitt von 9,03, Thomas Scheffel erzielte 9,00, Hans-Dieter Müller 8,63, Volker Urbanczyk 8,57, Wolfgang Fehrenschild 8,47, Klaus-Dieter Böhnke 8,37, Hartmut Göbhardt 8,23, Detlef Weichert 8,07 und Lothar Mackowiak 6,67. Bei den Damen erreichte die Zweite Petra Mölter einen Schnitt von 8,03, Ingrid Schindler 7,90, Waltraud Müller 7,73, Nina Fehrenschild 7,60, Petra Müller 6,67 und Rotraud Braun 5,43. Trainingsmöglichkeiten für das Blasrohrschießen sind ab sofort an jedem Mittwoch von 18:00 bis 19:00 Uhr vorgesehen. Eine Auswahlmannschaft aus Zellerfeld wird noch in diesem Herbst im Rahmen der Inklusion in Hannover diese Trendsportart vorstellen. Insgesamt waren 17 Schützinnen und Schützen am Start.

Text und Fotos: Hans-Dieter Müller (Chronist)



Petra Mölter, Rolf Köhler, Monika Göbhardt, Jonas Göbhardt, Ingrid Schindler und Thomas Scheffel (v. l.)